



Parole à notre évêque. Le pèlerinage provincial à Rome

Émission présentée par Sophie Avril, sur RCF Charente, diffusée le 8 mars 2025.

Mgr Hervé Gosselin, en ce début de Carême, reçoit Robert Peters, un pèlerin du Sud Charente.

Ensemble, ils nous font revivre les moments vécus pendant le pèlerinage provincial jubilaire à Rome, du 24 au 28 février.

Notre évêque revient également sur la messe d'installation de l'archevêque Mgr Jérôme Beau en la cathédrale de Poitiers, qui s'est déroulée dimanche dernier.

©2026 - Diocèse d'Angoulême - 27/01/2026 -

<https://charente.catholique.fr/actualites/parole-a-notre-eveque-le-pelerinage-provincial-a-rome/>